

Die nächste Generation hat übernommen

Nach knapp 22 Jahren hat Firmengründer Martin Zollinger die Leitung bei Bänziger & Zollinger abgegeben. Doch auch unter dem neuen, dreiköpfigen Leitungsteam dürfen Kunden gewohnt hohe Qualität erwarten.

Die Firma Bänziger & Zollinger ist schweizweit ein Begriff, wenn es um Sicherheitskontrollen und Beratungen bei Elektroinstallations geht – sei es bei Grossprojekten oder Privathaushalten. Martin Zollinger, der das Unternehmen vor mehr als zwei Jahrzehnten mit seinem damaligen Kompagnon Daniel Bänziger gründete, feierte kürzlich seinen 65. Geburtstag und will in Zukunft etwas kürzer treten. Als Seniorchef bleibt er dem Unternehmen aber noch eine Weile erhalten und ist weiterhin Ansprechpartner für Notfälle sowie Spezialaufträge. «Nach 22 Jahren als Leiter ist es an der Zeit für die Übergabe an meinen Sohn Daniel», sagte Zollinger anlässlich der symbolischen Schlüsselübergabe samt Apéro in der historischen Gerichtsstube in Mellingen. Daniel Zollinger ist schon seit 15 Jahren im Familienbetrieb tätig und seit zehn Jahren Mitglied der Geschäftsleitung. Als gelarter Elektromonteur und Sicherheitsberater Projektleiter mit Meisterprüfung bringt der neue Chef selbst bereits jede Menge Erfahrung mit. Unterstützt wird er von seinem Stellvertreter Roman Meier, Diplomierter Installations- und Sicherheitsexperte. Mitglied der Ge-



Die neue Geschäftsleitung garantiert die gewohnt hohe Qualität: Geschäftsführer Daniel Zollinger mit Jana Rubin und Roman Meier (von rechts). Fotos: ml

schäftsleitung ist neu auch Jana Rubin, die bereits im vergangenen Jahr die Büroleitung von Silvia Zollinger übernommen hatte. Seiner Frau Silvia dankte Martin Zollinger beim feierlichen Anlass in der Gerichtsstube besonders: «Ich will mich bei meiner Familie und vor allem bei meiner Frau bedanken», sagte Zollinger und überreichte seiner sichtlich gerührten Partnerin einen grossen Blumenstrauß. Die beiden sind seit stolzen 41 Jahren verheiratet und leiteten über Jahrzehnte gemeinsam die Geschicke der Firma, die seit acht Jahren im ehemaligen Raiffeisen-Gebäude in Mellingen untergebracht ist. Nur einer der Meilensteine der langen Unternehmensgeschichte.

Langjährige Kunden waren geladen
Zum Apéro, mit dem Zollinger seinen Sohn Daniel überraschte, waren neben Mitbegründer Daniel Bänziger auch einige der allerersten Kunden geladen: «Ohne sie wäre es nicht gegangen», betonte der frischgebackene Seniorchef in seiner Ansprache. Anwesend waren unter anderem Robert Furrer, ehemaliger Präsident der Elektrogenossenschaft Remetschwil, Albert Ducret, Ex-Präsident der Elektrogenossenschaft Wohlenschwil sowie Vertreter der Elektrogenossenschaft Fischbach-Göslikon. «Einer der ersten Kunden war Werner Humbel mit seinem Schweinezuchtbetrieb und der Biogasanlage in Nesselbach», so Zollinger. Einer der ersten Grossaufträge sei dann die Kon-



Seniorchef Martin Zollinger (r.) überreichte in der historischen Gerichtsstube in Mellingen symbolisch den Firmenschlüssel an seinen Sohn Daniel (l.).

trolle der Verkehrsregelungen im Kanton Zürich gewesen. Eine wichtige Referenz, die zu weiteren Aufträgen für die Städte Biel, Bern oder Fribourg führte. «Das Einkaufszentrum Sihlcity in Zürich war ein weiterer Meilenstein», so Zollinger. Zu den Grossaufträgen zählten auch die Grossüberbauung Europaallee oder der Umbau der Credit-Suisse-Filiale in Zürich. Für den CS-Auftrag habe man alle drei Monate einen Betreibungsnachweis erbringen müssen, erzählte Zollinger: «Ich möchte betonen: Uns gibt es noch», fügte er schmunzelnd hinzu. Über die Jahre entwickelte sich das Unternehmen. Es folgten weitere Fortschritte wie die ISO-Zertifizierung für Qualitätssicherheit und Akkreditierung

für Spezialanlagen, Spezialisierungen für explosionsgefährliche Gebiete, wie das Tanklager Mellingen sowie Nationalstrassenbau und medizinische Anlagen. «Seit zehn Jahren machen wir Blitzschutzkontrollen für die Aargauische Gebäudeversicherung», so Zollinger. Nun sei es aber an Sohn Daniel, die Firmengeschichte weiterzuschreiben. Ihm und seinem Team wünsche er viel Freude und Erfolg: «Ich bin überzeugt, dass unsere Kunden auch in Zukunft mit gewohnt hoher Qualität betreut werden», sagte Zollinger und übergab mit dem symbolischen Schlüssel offiziell die Verantwortung an die neue Geschäftsleitung.

Michael Lux